



Logos und Beschriftungen zaubern Ambiente in die Sonne Seuzach

Eingebettet in der ländlichen Agglomeration der Stadt Winterthur liegt die
«Sonne Seuzach».

Das Hotel erstrahlt samt Restaurant und Live-Musik-Bar in neuem Glanz,
dank neuer Logos und Beschriftungen. Genuss pur entsteht in der
vielseitigen Lokalität durch themenbezogene, moderne und zu jeder
Tageszeit gut lesbare Signaletik und natürlich sonnige, leuchtende Farben!

Von der Bar ins Hotel

Für den Besitzer und Gastgeber, Stephan Jäger, war klar: «Jeder Gast soll
wissen, dass wir auch ein Hotel sind!»

Viele Gäste waren ganz erstaunt, dass die Sonne auch Hotel-Zimmer
anbietet. Nun hat Frontwork dafür gesorgt, dass jeder seinen Weg von der
Gastronomie zum Hotel direkt findet.

Lichtblick auch auf engstem Raum

Grossformatige Frameless-Bilder, die mit Digitaldruck-Motiven versehen
sind, machen nicht nur Eindruck in den Waschräumen. Moderne
Beschriftungen, die einerseits den Weg weisen – sind zugleich coole
Hingucker!

Bis zum Sonnenuntergang geniessen

Dank Frontwork findet sich jeder in der «Sonne Seuzach» zurecht und
kann mühelos den Sonnenuntergang geniessen – im Hotel sogar den
Sonnenaufgang!



